

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à EPUISAY

De : F D

Date : 30/10/2023 12:41

Pour : "pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr" <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Monsieur Le PREFET Xavier PELLETIER,

Je m'oppose fermement au projet d'une centrale d'enrobage à chaud au bitume à Epuisay dans la zone de Cousinière.

Une proximité inquiétante avec des zones recevant du public, des habitations, ainsi que des écoles et garderie..... **qui se verront arrosées des émissions et poussières produites par la centrale.** A 390 m se trouvent l'école et la garderie, à 150 m les premières habitations et à 200 m la pépinière en plein développement de son activité de maraîchage bio et à proximité des terres agricoles BIO.....

Les habitants d'Epuisay seront les premiers impactés mais également ceux des communes du Temple, Fortan, Savigny sur Braye, Danzé, Azé, Sargé sur Braye, Rahart....

DES CONSÉQUENCES DRAMATIQUES

Pour la santé, des risques sanitaires majeurs :

- Poussières, fumées toxiques, relâchement de particules fines (dont benzène et formaldéhyde) nuisibles pour la santé, et dont certaines sont des cancérogènes avérés
- Nuisances odorantes (bitume, enrobé et gaz d'échappements)
- Nuisances sonores
- Dégradation de la qualité de l'eau liée à la pollution des nappes phréatiques, causée par les rejets dans l'air de substances polluantes
- Rejets dans l'eau

- Impact sur la santé des plus fragiles

Pour l'environnement - impacts directs pour les exploitants agricoles, dont certains sont en BIO:

- Impact environnemental et écologique fort dû à la pollution de l'air et des terres environnantes
- Les cultures, les pâturages, potagers et vergers seront aussi victimes de la dispersion des particules composées de particules toxiques.
- Rejets d'effluents gazeux dans l'air dans un rayon de plusieurs kilomètres selon le vent

- des exploitations vont perdre leur Label BIO

- Impact notamment sur les oiseaux dont 7 espèces quasi menacées selon l'Atlas de Biodiversité 2019 (la chouette chevêche...)

- Un danger pour les nappes phréatiques par infiltration des eaux de pluie et de ruissellement contaminées sur le terrain.

Sans oublier les conséquences financières pour nos communes :

Perte d'attractivité de Epuisay et autres communes et à terme des villages qui vont se vider de leur population ,une baisse de la natalité

De jeunes familles viendront elles encore s'installer sur les communes touchées ?

Départ des familles avec enfants Quel seront donc l'avenir de nos écoles et garderie... ?

Prix de l'immobilier en baisse: qui achètera encore des maisons dans ses communes ?

Destruction des emplois locaux.

Les nuisances olfactives détruiront toute vie sociales en obligeant les habitants à se confiner dans leurs habitations

Nous devons défendre et protéger notre santé et notre cadre de vie! Pour nous, pour nos enfants et les générations d'après et la survie d'Epuisay et communes !

Comptant sur votre écoute, votre compréhension dans ce dossier épineux qui est un non sens dans cette commune d'Epuisay.

Cordialement

Florence ospital

Reportage d'enquête "Bitume : la part d'ombre"